

Le CEA s'est toujours opposé au déploiement industriel des réseaux électro-magnétiques dangereux pour la santé humaine. Nous soutenons et défendons le mouvement des personnes Electro Sensibles et Electro Hyper sensibles (EHS) contre ces déploiements aveugles et irrespectueux de la santé des citoyens.

Seront relayées dans ce blog toutes les infos et actions impactant l'Ariège et ailleurs. Notamment les actions contre les pylônes gigantesques, porteurs de relais téléphoniques, qui se multiplient.

Nous vous proposons dans ce blog, entre autres, des informations sur la 5G qui se révèle encore plus impactante que la 3 et 4 G, ainsi qu'[une pétition mondiale à signer](#) en fin d'article. Il en va de l'avenir génétique et sanitaire des citoyens, surtout des plus vulnérables: enfants, femmes enceintes, vieilles personnes, malades...

Le texte est signé par des médecins et des scientifiques de tous les continents. L'index bibliographique sur le sujet est très conséquent mais beaucoup de références sont en anglais.